
Termine

Germaniaplatz:

Täglich wird nachmittags von 15⁰⁰-18⁰⁰Uhr der bunte Container mit einem vielfältigen Spiele Angebot geöffnet und betreut !

Mädchen:

Sa. 26.11. Mädchentag
Sa. 03.12. Tanzgruppe

Jungen:

Sa. 15.10. Jungstag (Sport u. PC)
Sa. 10.12. Jungstag

Sport:

Sa. 05.11. Mädchen- Schwimmen
Sa. 19.11. Jungs- Schwimmen

Feste:

Fr. 02.12. Nikolausmarkt der
Bornheimer Vereine
15.00 -20.30 Uhr rund
um das Uhrtürmchen
Kinderweihnachtsfeier

Do. 22.12.

Sonstiges:

Fr. 07.10. 14.30 Kino: „Das
verwunschene Schloss“
Fr. 14.10. Ausflug zum Spiel der
Frankfurt Skyliners
Di. 18.10. SG Bornheim - Eintracht
29./30.10. Gemeinsame Umgestal-
tung des „Mietenraums“
Fr. 11.11. Martinsfeuer im Park
Fr. 11.11. Mitgliederversammlung

Wenn Du **zwischen 6 und 12 Jahre** alt bist, in Bornheim wohnst, oder in der Nähe, dann findest Du in unserem Kinderhaus täglich von 13⁰⁰ Uhr bis 18⁰⁰ Uhr und manchmal auch am Wochenende viele Angebote gegen Langeweile und Schulstress:

- Hausaufgabenhilfe: täglich 5 Stunden
- Mittagessen für 1,50 €
- Tischtennis , Tanzen, Fußballteam ...
- Malen, Basteln, Kochen ...
- Computerclub

keine Gebühren, flexible Zeiteinteilung
Info unter 069/ 4980305

Unterstützen Sie die Arbeit unseres Kinderhauses durch Ihre Mitgliedschaft, schon ab 2.50 Euro im Monat

Informationen unter 069/ 4980306
Herr Lenz

In unserem Musikübungsraum kann man auch gegen Entgelt **Schlagzeugunterricht** nehmen. Bei Interesse wenden Sie sich bitte an Ulrich Stein.

Tel.: 069-46939229

Raumvermietung

Für Kurse, Seminare und Arbeitsgruppen stellen wir unsere Räume außerhalb der Öffnungszeiten (Mo-Fr) gegen ein faires Entgelt zur Verfügung. Eine Vermietung am Wochenende für Feste und Feiern sowie Geburtstage ist leider nicht möglich.

Nachbarschaftshilfe
Bornheim e.V.

Kinderhaus

Die Schlagseiten 26



Mit viel Herz bei der Sache...
SAK -Fest am 9.9. Uhrtürmchen

Herbst / Winter 2005

Liebe Leserinnen und Leser.

In der 26. Ausgabe unserer „Schlagseiten“ schreibt unsere ehrenamtliche Mitarbeiterin Sigrída über die von ihr im Rahmen unseres Ferienprogramms durchgeführten Aktivitäten. Wenn auch Sie sich ein ehrenamtliches Engagement vorstellen können bietet unser Kinderhaus viele Möglichkeiten. Weiterhin berichtet Julia über unsere Tanzgruppe, die auch in diesem Jahr wieder einige Male vor begeistertem Publikum aufgetreten ist. Und informieren Sie sich auch in der Rubrik Termine über die Aktivitäten in den nächsten Wochen. Harry

Der Verein

Die Nachbarschaftshilfe Bornheim e.V., eine gemeinwesenorientierte Stadtteileinrichtung, wurde 1977 gegründet. Seit dem Umzug 1992 in die ehemalige Fahrrad- und Wurstfabrik betreibt die NHB ein offenes Kinderhaus für Kinder von 6-12 Jahren. Finanziert durch das Jugend- und Sozialamt der Stadt Frankfurt, das Hessische Kultusministerium sowie Mitgliedern und Förderern des Vereins, bieten die Angestellten, Honorarkräfte und ehrenamtlichen MitarbeiterInnen der durch das Finanzamt und Amtsgericht als gemeinnützig anerkannten Einrichtung den jungen BesucherInnen ein vielfältiges und abwechslungsreiches Angebot. Darüber hinaus engagiert sich der Verein auch in der Zusammenarbeit mit anderen Einrichtungen und Institutionen des Stadtteils, der Durchführung von sozialpädagogischer Lernhilfe oder in der Patenschaft für den nahegelegenen Germania-platz.

Kontakt & Info

Nachbarschaftshilfe Bornheim e.V.
Petterweilstraße 4-6, 60385 Frankfurt am Main
Telefon / Fax: 069 – 4 98 03 05/ 07
e-mail: NHBffm@aol.com
www.nachbarschaftshilfe-bornheim.de

Kreativ mit Farben und Formen

In den Sommerferien gab es für die daheim gebliebenen Kinder immer donnerstags Gelegenheit zum Ausprobieren der eigenen Fantasie und Schöpfungskraft.

Der erste Kontakt mit Farben und Formen entstand in der ersten Woche beim Ausmalen von Mandalas. Schon die Auswahl des Musters und der Stifte zeigte, welche Vorlieben und Fähigkeiten ein Kind mitbrachte und wie viel Energie und Durchhaltevermögen in das Bild gesteckt wurde.

Obwohl es einer der heißen Tage war und es zunächst so aussah, als ob nur zwei Mädchen lieber malen als zu den Wasserspielen im Park wollten, gab es nach dem Toben dort, als die ersten Ergebnisse zu sehen waren, einen riesigen Andrang und in erstaunlich kurzer Zeit war eine Vielfalt von Farben und Mustern auf Blättern in DIN A4 –Größe zu einem großen Gemeinschaftsbild im Bastelraum geworden, das auch nach den Ferien bewundert und ergänzt werden kann.

Die Kinder, die in den Ferien in die „Nachbar“ kamen, durften sich wünschen, ob sie lieber große Bilder malen oder Specksteine bearbeiten wollten, was bei einer Abstimmung zu klarem Vorsprung für Speckstein führte.

Für einige Kinder war das ganz neu, deshalb begannen wir erstmal mit kleinen und relativ weichen Steinen, die auch schon ein vor gebohrtes Loch hatten, so dass das fertige Objekt mit einem Lederbändchen als Anhänger um den Hals getragen und stolz nach Hause mitgenommen werden konnte.

So konnten die Kinder beweisen, dass sie mit Ihrer eigenen Vorstellungskraft, etwas technischer Hilfe, und viel Ausdauer soviel handwerkliches Geschick aufbrachten, dass sie ein selbst hergestelltes Objekt zum Zeigen oder Verschenken mitnehmen konnten.

Sigrída

„Streetstyle“- Hip Hop in der „Nachbar“

... *I believe I can... I believe I will* ..., mit diesem Hit aus dem Tanzfilm „Honey“ hat unsere Tanzgruppe „Kids of the Neighbourhood“ beim diesjährigen Hausfest und beim Kinderfest „Power am Tower“ am Uhrtürmchen das Publikum begeistert.

Seit ungefähr einem Jahr tanzen regelmäßig einmal in der Woche Kinder der „Nachbar“ zu lauten Hip Hop Bässen im Aktionsraum. Mittlerweile haben sich 4 - 8 Jungen und Mädchen zu einer richtigen Tanzgruppe zusammen gefunden. Wir tanzen einfache aber auch schwierigere „Streetstyle“ Tanzreihen, die jedem Spaß machen. Streetstyle ist ein Tanzstil aus Amerika der Breakdance Elemente enthält und schnell getanzt wird. Man kann diesen Tanzstil bei „Usher“ und den „Black Eyed Peas“ erkennen.

Die Stimmung während der Proben ist immer super, alle klatschen, zählen (5,6,7,8,... und los) und schwitzen mit. Alle Teilnehmer haben richtig viel Spaß...und ich auch!!

Eure „Dancing Queen“ Julia

